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REQUERIMENTO N.º 135/2014. 

  

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após, 

ouvido douto Plenário, que seja encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, para que através da Secretaria competente, 

informar, quando será realizada há Cobertura na Área Interna de espera do UPA. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

É de suma importância esta indicação pois esta área de espera 

encontra se aberta deixando sem proteção as pessoas que aguardam  seu 

atendimento, podendo se abrigar das condições climáticas, principalmente  em época 

de chuvas, ventos e no inverno. 

É importante que a Administração Municipal providencie esse 

beneficio, oferecendo melhores condições para os nossos  munícipes que merecem 

total respeito.  

Gabinete do Vereador Ângelo Roberto Torres, 04 de junho de 2014.  

As.)  VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES  - NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 18 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de junho de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 

 

 

 

 

 


